

Fachbereich: Wandern

Roxheim, den 09.10.2016

Herbstlicher Tag lockt ca. 150 Wanderer zum VfL Roxheim

Der VfL Roxheim erweist sich als sehr guter Gastgeber

ROXHEIM – Das herbstliche Wetter zeigte sich im Kreuznacher Raum von seiner trockenen Seite, während es an der Mittleren Nahe (Bad Sobernheim – Kirn – Idar-Oberstein) teilweise regnete. Eine Voraussetzung die dafür sorgte, dass ca. 150 Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal nach Roxheim kamen.



Bei der Begrüßung (v.l.) VfL-Vorsitzender Friedhelm Dörr und Ortsbürgermeister Reinhold sowie Turngauvorsitzender Wolfgang Scheib

Der Turngauvorsitzende Wolfgang Scheib, Gauwanderwart Wolfgang Lambio, Ortsbürgermeister Reinhold Bott und VfL-Vorsitzender Friedhelm Dörr begrüßten die Wanderfreunde in der Birkenberghalle auf das herzlichste.

Drei verschieden lange Wanderstrecken hatte der VfL Roxheim ausgearbeitet. Während die Wanderer auf der 8 km-Strecke von Albert Schauß und Rolf Paulus um die Weinbaugemeinde geführt wurden, absolvierten die zweite Gruppe um Gerhard Masuch und Heinz Faßig eine 5 km-Strecke um und durch Roxheim. Reinhard Fuchs und Reiner Holzhäuser betreuten die Wanderer auf der Besichtigungstour durch Roxheim. Dabei staunten die Wanderer nicht schlecht, was Reinhard Fuchs alles über Roxheim wusste. Neben den alten Straßennamen wusste er sogar die Straßenzahlen und die Namen der einzelnen Häuser. Was zu dem Einwurf der Teilnehmer führte: „Der weis sogar wieviel Betten in jedem Haus vorhanden sind!“ Als Antwort sagte er: „Aber nur ungefähr!“



Gauwanderwart Wolfgang Lambio appellierte an die Vereine sich auch zukünftig für eine Ausrichtung der Gauwandertage zu bewerben



Wandermaskottchen von Roxheim



VfL-Wanderwart Albert Schauß bei der Vorstellung der Wanderführer für die drei Gruppen



Die Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal begeben sich auf die Wanderstrecken



Die 5 km-Wanderer versammeln sich um Gerhard Masuch (mit Fahne)



(rote Jacke) Reinhard Fuchs führte die kleine Gruppe durch die Weibaugemeinde Roxheim



Besichtigung mit einer kleinen Weinprobe im Weingut Merz durfte nicht fehlen



Gastgeber Familie Merz - Kreuznacher Weg 1



Die Straßenwirtschaft im Weingut Merz



Auf kleinen Pfaden und Gassen ging es durch Roxheim



Vorbei am Rathaus in Roxheim



So wird ein Fahrrad vor Diebstahl geschützt



Der Ortskern von Roxheim



Der „Rote Felsen“ das Wahrzeichen von Roxheim



Die 8 km-Gruppe wandert über die Karlsbrücke in Roxheim



Die Karlsbrücke in Roxheim wurde auch von der kleinen Gruppe überquert

In der Birkenberghalle servierten die fleißigen TV-Damen des VfL Roxheim neben leckeren Kuchen und einem aromatischen Kaffee auch Federweiser und saftige Schnittchen.

Der VfL 1976 Roxheim hat sich wieder als guter Gastgeber bei der Wanderfamilie des Turngau Nahetal gezeigt. „Dafür ein besonderer Dank“, so Gauwanderwart Wolfgang Lambio.

Die Wanderfreunde kamen aus folgenden Vereinen:

TV Ebernburg, JuTv Hüffelsheim, TSV Hargesheim, TV Guldental, TV Gutenberg, TV Niederhausen, TV Odernheim, TV Meisenheim, TV Merxheim, TV Hahnenbach, TSG Seesbach, TuS Heimweiler und vom Idarer TV.

Der nächste **wichtige Termin** im Turngau Nahetal ist am **01.11.2016, um 10.00 Uhr**, der **Gauturtag (Mitgliederversammlung)** in **Hochstetten-Dhaun** im „Haus Horbach“. Ausrichter ist der TV 07 Hochstetten.

Für 2017 stehen schon folgende Termine fest:

- 04.03.2017 - 30.Jahrestagung der Wanderwarte beim TuS Veitsrodt
- 09.04.2017 - Gau-Frühjahrwanderung beim TV Hettenrodt
- 25.05.2017 - Gauwandertag beim TV 1896 Rehborn
- ? - Gau-Herbstwanderung ?

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit
im Turngau Nahetal e.V.

Rolf Schwabbacher